

Cuatro estaciones del año: la Tierra se traslada alrededor del Sol con una inclinación. Esto hace que los lugares del norte y los del sur del planeta no reciban la misma cantidad de rayos solares durante el año. Es así como se originan las cuatro estaciones, las cuales varían según el lugar del planeta. Son más marcadas en los países cercanos a los polos. Cuando en el sur es verano, en el norte es invierno, esto debido a que los rayos solares llegan más directamente al sur y más inclinados al norte.

